

越境ECサイト運営のビー・フォワード アフリカ最大級の商業祭『サバサバ』に出展！

～6月28日から7月13日にタンザニアのダルエスサラームにて開催されました～

越境ECサイト「beforward.jp」(<https://www.beforward.jp/>)を運営する株式会社ビー・フォワード（本社：東京都港区 代表取締役：山川博功 以下当社）は、2023年6月28日～7月13日の期間にタンザニアにて開催された『サバサバ』、正式名『第47回ダルエスサラーム国際商業祭』に出展しました。



TAN TRADE Director General Latifa M. Khamis（左）、ビー・フォワード 代表取締役 山川 博功（中）、GS1 Tanzania Executive Director Fatma Kange（右）

■『サバサバ』について

アフリカ最大級のビッグイベント『サバサバ』は、タンガニーカ・アフリカ民族同盟の創設を祝う祝日である7月7日に合わせて毎年開催される『ダルエスサラーム国際商業祭』のことを指します。スワヒリ語で7を意味する「サバ」を2回繰り返すことから『サバサバ』という愛称で知られています。

毎年、150カ国以上からの出展があり、コスメ、食品、知育玩具、携帯会社、農業機械、スポーツベッティング、現地ハンドメイド衣料品といった多岐にわたる企業が集まります。今年は約11,000社が出展し、訪問者については500,000人以上の訪問者が訪れるなど、世界中から注目されている国際見本市の1つです。

■出展内容

当社は2014年から『サバサバ』に出展しており、タンザニア市場における認知度を広めるべく、様々な販売事業を紹介してきました。

そして5回目となる今回の出展でも特設ブースを設け、車両販売、当社のサービス紹介や販促グッズの配布などを行いました。当日は、中古車購入を検討している800名以上の来場者が訪問し、大きな賑わいを見せました。

今回は日本の中古車両だけでなく、海外在庫車両(イギリス/アラブ首長国連邦/タイ/シンガポール)、オートパーツの需要や課題点の確認を行うことに加え、現地エージェントでの輸入通関手続きサービス、現地港から顧客の元まで車両を届けるシティデリバリーサービスについて周知することを目的に実施いたしました。

三国間貿易の海外在庫についての興味や認知度を上げるため、イベント中に日本車両に使用できるプロモーションコードを配布しました。その一環として、イギリスにある車両が当たるフリーカーキャンペーンを行い、当選した顧客もご来場いただき当社取締役社長の山川より現地で人気のLAND ROVER、Range Rover Sportを贈答するセレモニーを実施いたしました。

また、山川より来場者へ直接当社のグッズを配布し、盛会のうちに終了しました。

Press Release

報道関係者各位

2023年7月21日
株式会社ビー・フォワード
本社：東京



山川より来場者へ当社のグッズを配布する様子



特設ブースの様子



フリーカー当選者と現地エージェント、当社スタッフ

<株式会社ビー・フォワード>

代表者： 山川 博功

所在地： 東京都港区六本木6-10-1 六本木ヒルズ森タワー37階

事業内容： 中古自動車の販売及び輸出入、自動車用部品の販売及び輸出入、ECサイトの運営、その他

HP：
<https://corporate.beforward.jp/company/>

ECサイト：
<https://www.beforward.jp/>

アフリカビジネス：
<https://africabusiness.beforward.jp/>

ポチロジ：
<https://corporate.beforward.jp/pochilogi/>

BE FORWARD FACTORY：
<https://corporate.beforward.jp/factory/>